

Bupati dan Wakil Bupati Hadiri Grand Final Duta GenRe Kabupaten Sijunjung

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.PERS.WEB.ID

Mar 14, 2022 - 02:21



SIJUNJUNG - Final Duta GenRe Kabupaten Sijunjung Tahun 2022 dilaksanakan di Gedung Pertemuan Pancasila Muaro Sijunjung pada Sabtu, (12/03/22).

Bupati Sijunjung Benny Dwifa Yuswir, S.STP, M.Si pada kesempatan tersebut mengapresiasi terlaksananya program Generasi Berencana (GenRe) dalam wadah Pusat Informasi Konseling Remaja (PIK-R) baik jalur pendidikan maupun masyarakat.

“Melalui program GenRe ini diharapkan dapat membantu remaja dalam mengatasi berbagai permasalahan, seperti pernikahan dini, seks pra nikah dan narkoba, permasalahan stunting, kekerasan seksual pada anak, KDRT dan tingkat perceraian dalam rumah tangga,” katanya.

Melalui program GenRe ini harap Benny, muncul duta-duta Generasi Berencana yang akan menyebarkan “virus-virus GenRe” kepada remaja sebaya. Dengan demikian remaja dapat belajar banyak hal terkait dengan penyiapan kehidupan berkeluarga bagi remaja dan pentingnya menjaga kesehatan reproduksi remaja, sehingga masa remaja dapat dilalui sesuai dengan masa transisi remaja

“Saya ucapkan selamat kepada para pemenang, semoga sukses nantinya di Tingkat Provinsi dan mengharumkan nama Kabupaten Sijunjung diluar daerah nantinya,”harap Bupati Benny.



Keluar sebagai juara putra dan putri adalah, Muhammad Imam dari PIK-R SMAN 1 Sijunjung bersama Raudhatul Nadiva Irwan dari SMAN 12 Sijunjung. Juara kedua dan ketiga Putra adalah Gandi Teguh A dari SMAN 5 Sijunjung dan Vicky Marionas dari SMAN 9 Sijunjung. Sementara juara dua dan tiga Putri yaitu Nazila Gusti Citra dari SMAN 5 Sijunjung dan Arfa Maisa Fadila dari PIK-R jalur masyarakat

Sedangkan Harapan I diraih oleh Awya Rifani dan Hasan Zulmawyah, Harapan II diraih oleh Trima Yunita dan Anja Putra Kampa, dan Harapan III diraih Anisa Dwi Cahya dan Damar Maulana

Kemudian pada kategori Forum Promosi GenRe diraih Ilham Habillah dan Salsa Aulifia Maulana, Duta Tahfiz diraih Jo Athan Agustino, Duta GenRe Peduli Stunting diraih Olivia Sabrina, Publik Speaking diraih Isra Naldi dan Sonia Dwi Annisa, dan Duta GenRe talenta diraih Khaira Zakia Allatif dan Syifa Aulia Effensi

Turut hadir pada acara tersebut, Wakil Bupati Sijunjung H. Iraddatillah, S.Pt, Unsur Forkopimda, Ketua TP PKK, Ny. Riri Benny Dwifa, Ketua GOW, Ny. Donna Iraddatillah, Kepala perwakilan BKKBN Prov Sumbar, Fatmawati, ST.MM, Kepala Perangkat Daerah, Camat se Kabupaten Sijunjung dan undangan lainnya.